

Der Förderverein

„Freunde der vox humana Chorgemeinschaft Ulm/Neu Ulm“ ist der Förderverein des Chors. Dieser hat den Zweck, die Chorgemeinschaft ideell und finanziell zu unterstützen und die Interessen des Chors in der Öffentlichkeit zu vertreten. Der Verein hilft vor allem bei der Organisation und Finanzierung von Konzerten und Konzertreisen.

Es gibt aktive Mitglieder, Fördermitglieder und Ehrenmitglieder. Die aktiven Mitglieder singen im Chor und unterstützen diesen durch einen Mitgliedsbeitrag. Fördermitglieder unterstützen den Chor durch einen Mitgliedsbeitrag ohne aktiv am Chorgeschehen teilzunehmen. Ehrenmitglieder können Personen werden, die sich besondere Verdienste erworben haben.

Einmal im Jahr findet eine Mitgliederversammlung statt, bei der vor allem der vom Vorstand aufgestellte Haushaltsplan für das nächste Geschäftsjahr diskutiert und genehmigt wird.

Der Förderverein bezahlt den Chorleiter, die Noten und die Konzerte: Solisten, Orchester, Miete für Auftrittsräume, Werbematerialien wie Programme, Flyer und Plakate. In der Regel übertreffen diese Ausgaben die Einnahmen durch Eintrittskarten oder vorher ausgehandelte Auftrittshonorare bei weitem. Ein Teil des Defizits wird durch Zuschüsse von der Stadt, dem Land und dem VDKC (Verband Deutscher Konzertchöre, in dem der vox humana Chor Mitglied ist) ausgeglichen.

Damit der Chor weiter bestehen kann, brauchen wir einen starken Förderverein. Über neue Fördervereinsmitglieder und natürlich auch über Spenden - mit entsprechender Spendenbescheinigung - für den Verein freuen wir uns immer sehr.

Sabine Voßbeck